## Die Nördler erhalten ein neues Schulhaus

Die Stimmberechtigten der Schule Bischofszell sagen Ja zum Objektkredit von 8,5 Millionen Franken.

## Sheila Eggmann

Der Entscheid ist deutlich. Die Stimmberechtigten stimmen dem Ersatzneubau Schulhaus Nord mit 737 Ja-Stimmen gegen 311 Nein-Stimmen zu. Der aus dem Jahr 1972 stammende Pavillonbau wird damit einem neuen Schulhaus Platz machen. Das Projekt kostet 8 485 000 Franken. Die Stimmbeteiligung lag bei 15 Prozent.

Corinna Pasche-Strasser, Schulpräsidentin, freut sich über das Ergebnis. «Die Bevölkerung hat gemerkt, dass eine Notwendigkeit da ist», sagt sie. Bereits im Vorfeld habe sie eine breite Unterstützung gespürt. Sie sagt aber auch: «Die Leute haben genau hingeschaut.» Dies, weil die Schule Bischofszell innert kurzer Zeit gleich mehrere Projekte den Stimmberechtigten vorlegen musste, beispielsweise den Umbau der Turnhalle Hoffnungsgut. Wahrscheinlich sei das Projekt deshalb gut ange-



Die Aussenansicht des Neubaus. Die Schule plant ein zweistöckiges Gebäude, das bei Bedarf aufgestockt werden kann. Bild: PD

kommen, weil man es bei Bedarf erweitern kann: Derzeit plant die Schule ein zweistöckiges Gebäude, dieses kann aber, sofern die Schülerzahlen weiter steigen sollten, aufgestockt werden.

## «Knochenarbeit beginnt erst jetzt»

Wie es nun konkret weitergeht, werden die zuständigen Personen am Montag in der Baukommissionssitzung besprechen. «Die Knochenarbeit beginnt erst jetzt», sagt Pasche-Strasser. «Aber wir freuen uns alle sehr.»

Das neue Schulhaus Nord ist das Kernstück des Entwicklungskonzepts der Schule Bischofszell. Diese möchte mit dem Neubau Platz schaffen, weil die Schülerzahlen sowohl in Bischofszell, als auch in den umliegenden Gemeinden steigen.

Im Schulhaus sollen vier Primarschulklassen sowie eine Kindergartenklasse untergebracht werden. Ausserdem soll das Angebot in Form eines Mittagstisches oder von weiteren schulergänzenden Betreuungsmöglichkeiten zu Randzeiten erweitert werden. «Wir sind überzeugt, dass der Ersatzneubau der gesamten Bevölkerung Freude bereiten wird», schreibt Corinna Pasche-Strasser in einer Mitteilung. Derzeit ist geplant, dass die neue Schule mit Kindergarten im Sommer 2025 auf den Start des Schuljahres fertig ist.